

Le Venezuela dénonce la minimisation par Washington de l'attentat manqué contre Nicolas Maduro



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Caracas, 18 août, (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a dénoncé la minimisation par Washington de l'attentat manqué contre le président Nicolas Maduro, le 4 août dernier.

Un communiqué du ministère vénézuélien des Affaires étrangères a qualifié de cyniques les accusations lancées par les autorités étasuniennes contre le Venezuela dont le seul but «est d'encourager ceux qui promeuvent la déstabilisation et la violence.»

Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères souligne que les États-Unis lancent de fausses accusations au sujet des procès judiciaires intentés contre les responsables de la tentative de magnicide en méconnaissant ouvertement les lois vénézuéliennes.



Radio Habana Cuba